



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

N° 14-21-22

Le 7 décembre 2021, c'est la journée des cadres scolaires



Gatineau, le 7 décembre 2021 – Le Centre de services scolaire des Draveurs se joint à l'Association québécoise des cadres scolaires (AQCS) pour souligner l'engagement des gestionnaires du réseau de l'éducation, à l'occasion de la toute première Journée des cadres scolaires.

En 2021, son thème est des plus évocateurs : « Là pour la réussite ». En effet, l'expertise et le rôle des cadres scolaires sont essentiels pour l'atteinte de la réussite éducative des élèves.

Qui sont les cadres scolaires ?

Ces gestionnaires évoluent au cœur du centre administratif de notre centre de services scolaire et des centres de formation professionnelle et de la formation générale des adultes, des Services aux entreprises et dans nos écoles primaires et secondaires. Leurs champs d'expertise sont très variés : services éducatifs, transport, organisation scolaire, ressources humaines, financières et matérielles, formation professionnelle et générale des adultes, services aux entreprises, approvisionnement, gestion contractuelle, services administratifs d'établissement, secrétariat général, communications et technologies de l'information.

« Les cadres scolaires ont une visée commune : la réussite éducative. En découvrant leur rôle très concret, on comprend à quel point leur engagement a des impacts sur le quotidien des élèves », explique M. Jean-François Parent, président-directeur général de l'AQCS.

Le Centre de services scolaire des Draveurs exprime toute sa fierté envers les cadres scolaires et leur souhaite une excellente journée.

-30-

Source : Mélissa Fortin, conseillère en communication
819 663-9221 poste 12108 / melissafortin@cssd.gouv.qc.ca
<https://www.aqcs.ca/>